
JISA新執行部、記者会見を開催 

 

 平成25年6月19日、JISA会議室において報道記者及びマスコミ関係者を対象とした

「JISA記者会見」が開催された。 

 今回は、6月12日の第30回定時総会で承認された新執行部の最初の記者懇談会であり、

JISAからは浜口友一会長をはじめ、五十嵐隆副会長、國井秀子副会長、島田俊夫副会長、

原副会長、横塚裕志副会長、河野憲裕副会長・専務理事が出席し、報道関係者は15名が参

加した。 

 最初に河野憲裕副会長・専務理事より新役員が紹介された。次に浜口会長より挨拶があり、

経済状況が改善する中でIT業界にも久々に明るさが戻ってきており、政府の成長戦略など

による新たなIT需要の創出に期待を表明。マイナンバー法案の成立を受け、その成功に向

けて、業界として提案を行っていくなど積極的な取組の必要性について述べた。 

 各副会長の自己紹介では、当日開催された正副会長会議で決定した各委員会の担当を踏ま

え、抱負や問題認識が示された。なお、各副会長の担当は、国際連携－五十嵐、技術強化－

國井、市場創造チャレンジ－島田、ビジネス基盤強化－原、政策－横塚であり、それぞれ委

員長として活動を統括する。 

 記者からはJISAのプレゼンス向上のための具体策、マイナンバーへの対応などについて

質問があり、会長及び当該分野を担当する副会長より、JISAとしての取組の方向性や将来

展望について回答した。 

 記者会見終了後、懇談会が行われ、報道記者及びマスコミ関係者と新役員との間で活気に

満ちた交流が行われた。 

 

 なお、本記者会見の模様は下記メディアにより取り上げられた。 

・IT Leaders「『ITサービス業界のプレゼンス向上を図る』、JISA新執行部が会見」 

 http://it.impressbm.co.jp/e/2013/06/19/4996 

・ZDNet Japan「『3Kではなく、3Aを目指したい』--JISA新執行部が語る日本のIT業界の

今後」 

 http://japan.zdnet.com/cio/analysis/35033609/ 

(田畑) 


